



Lions spenden aus dem Adventskalender-Verkauf 20.000 Euro an „ihnen leuchtet ein Licht“

Jahr für Jahr sorgt er für eine imposante Schlange in der Fußgängerzone: Der Adventskalender des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen hat sich auch im vergangenen November wieder großer Beliebtheit erfreut und viele Käufer gefunden. Das freut wiederum nicht nur die Lions, die die Aktion bereits zum 24. Mal ausgerichtet haben, sondern auch die Verantwortlichen von „ih-

nen leuchtet ein Licht“. Denn der Kurier-Benefizaktion kommt traditionell der Erlös aus dem Adventskalender-Verkauf zugute, um damit Initiativen, Organisationen und Vereine aus dem Verbreitungsgebiet zu unterstützen. Zur Spendenscheckübergabe schauten die Lions-Vertreter nun im Pressehaus vorbei und überbrachten die gute Nachricht, dass auch in diesem Jahr wie-

der stolze 20.000 Euro zusammengekommen sind. Für die Kochbrunnen-Lions waren (v.l.) Michael Stritter, Reginald J.P. Dumont du Voitel sowie Frank Viethier (2.v.r.) bei der Scheckübergabe vertreten. Martin Schirling (r.), Vorsitzender von „ihnen leuchtet ein Licht“, nahm den Spendenscheck gerne gemeinsam mit Kurier-Redakteurin Sina Schreiner entgegen. Foto: Benedikt Palm